

# Vecinos de Ercilla piden a autoridades sacar miles de toneladas de basura de su sector

***Este botadero ilegal ha sido receptor de desechos por alrededor de 27 años.***

***Editado por NCA***

Un llamado a los organismos del Estado para que levanten un cerco perimetral y erradiquen la basura que por 27 años se desechó de manera ilegal, hicieron los integrantes de la Junta de Vecinos S.A.R.A de Malleco, ubicados en camino a La Montaña, Ruta R-525, sector Oregon distante unos 19 kilómetros de la comuna de

Ercilla.

A su vez, solicitan hacer estudios del agua para conocer si el vital líquido de la zona está contaminado.

Y es que desde 1997, tanto actores públicos como privados, comenzaron a botar basura en el sector que en los años 80 fue una escuela, transformándola en un vertedero. Hace un par de meses, el municipio de Ercilla se comprometió a no destinar los camiones a ese lugar y ahora está en proceso de licitar el cierre perimetral.

Asimismo y según los vecinos, se está solicitando al Servicio de Salud Araucanía Norte hacer análisis de las napas subterráneas, ya que todos se abastecen de agua de pozo.

Al respecto, Felipe Ra-



mírez integrante de la Junta de Vecinos S.A.R.A de Malleco y del Comité de Prevención de la zona, manifestó que "nuestra prioridad es el cerco perimetral y que el Estado, a través del munic-

pio, el Gobierno Regional, el Gobierno Provincial, se haga cargo de esto y saque esta basura. La idea de nosotros no es tajarla".

Por su parte, José Jara, otro de los vecinos afectados afir-

mó que "lo preocupante es la contaminación subterránea que tenemos en el sector, ya que la mayoría de los vecinos consumen agua de pozo y no sabemos qué tipo de contaminación tenemos".